

Yoyon Sujana Siap Maju di Pilkada Pandeglang 2024

Asep Ucu SN - PANDEGLANG.PERS.WEB.ID

Apr 29, 2022 - 00:51



PANDEGLANG,- Yoyon Sujana, SE menyatakan siap maju dalam bursa Pilkada Kabupaten Pandeglang 2024 mendatang. Hal itu disampaikan Wakil Ketua Komisi II DPRD Provinsi Banten dari Fraksi Demokrat asal Daerah Pemilihan Pandeglang diacara Buka Bersama (Bukber) puasa Ramadhan dengan tim relawan pendukungnya, di kediamannya Kp. Cikondang, Pandeglang, Kamis (28/04/2022).

Yoyon yang juga sebagai Ketua Umum Kesti TTKKDH Banten Indonesia dan Pembina Dewan Masjid Indonesia Kabupaten Pandeglang ini menyatakan siap maju kembali di perhelatan Pilkada Kabupaten Pandeglang untuk meraih sukses yang tertunda saat Pilkada 2010 lalu melawan Irna-Tanto dengan urutan ketiga suara dari masyarakat melalui jalur independen saat itu.

"Saya ingin mengabdikan dan mewakapkan jiwa raga untuk perubahan dan kemajuan Kabupaten Pandeglang lebih maju dan rakyat sejahtera," ungkap Yoyon Sujana

Yoyon yang saat itu sengaja mengundang para kasepuhan, para mentor dan pendukung setia dari berbagai wilayah di Kabupaten Pandeglang untuk berbuka puasa bersama dalam mempererat tali silaturahmi di bulan yang penuh berkah tersebut.

"Semua ini yang hadir adalah handaitaulan, sahabat dan keluarga besar dan para relawan Yoyon Sujana yang tangguh dan bertanggungjawab. Sehingga untuk bisa menghantarkan apapun yang dicita-citakan oleh Yoyon Sujana kedepan tidak ada halangan dan gangguan apapun," tutur Yoyon yang juga Pembina Badan Komunikasi Pemuda Remaja Masjid Indonesia (BKPRMI) Kabupaten Pandeglang ini.

Yoyon menyatakan akan kembali merebut keberhasilan yang tertunda menjadi Bupati Pandeglang pada Pilkada 2024 mendatang.

"Yoyon hanya sebagai kepala desa yang memimpin hanya 13 RT dan 3 RW yang saat itu mampu mencalonkan Bupati melawan Bupati dan Istrinya mantan bupati Pandeglang (Dimiyati,-red). Maka untuk kedepan yang saat ini Yoyon diperiode kedua menjadi anggota DPRD Banten untuk maju di Pilkada nanti dengan berkolaborasi bersama rakyat Pandeglang dari berbagai elemen untuk membenahi Pandeglang dengan tagline Pandeglang Berjaya, Berkah, Maju dan Rakyatnya sejahtera," bebernya.

Yoyon mengajak dan menghimbau agar semua elemen masyarakat jangan ragu bersama Yoyon Sujana untuk mewujudkan Pandeglang kedepan yang lebih baik.

"Insyaallah saat ini bulan suci ramadhan, bulan yang penuh magfiroh dan ampunan dari Allah SWT. Dan segala doa dibulan ramadhan ini akan bisa dikabulkan Allah SWT, begitu pula sahabat saya rekan Pers jangan ragu membuat berita untuk kemajuan Pandeglang yang penting tidak hoaks," ajaknya.

Ditambahkan Yoyon, dirinya bisa direkomendasikan oleh Pimpinan Partai Demokrat maju sebagai kandidat Bupati Pandeglang pada Pilkada mendatang.
(Red)